

Interview de M. François Mitterrand, Président de la République, accordée au "Quotidien de Paris" le 26 novembre 1987.

QUESTION.- Combien de temps avez-vous été pensionnaire au "104" `rue de Vaugirard` ?

- LE PRESIDENT.- Quatre ans.

- QUESTION.- Pourquoi vous (ou vos parents) l'aviez-vous choisi ?

- LE PRESIDENT.- Le Père Plazenet, supérieur du "104", était un ami de mes parents. Mon oncle, frère de ma mère, avait été étudiant au "104" trente ans plus tôt.

- QUESTION.- Quelles études faisiez-vous à ce moment-là ?

- LE PRESIDENT.- Droit, sciences-po, lettres.

- QUESTION.- Quelle était l'ambiance du "104" ?

- LE PRESIDENT.- Sympathique. J'y ai connu quelques amis qui sont restés des amis de vie.

- QUESTION.- Quels hommes politiques ou chefs d'entreprise avec lesquels vous avez gardé des relations suivies y avez-vous rencontrés ?

- LE PRESIDENT.- J'ai rencontré au "104" André Bettencourt, Joseph Fontanet, François Dalle, et noué avec eux des relations solides et durables.

- QUESTION.- Quel est votre souvenir le plus marquant au "104" ?

- LE PRESIDENT.- J'y ai gagné, en double, le tournoi de tennis annuel sur un terrain très fatigué.

- QUESTION.- Vous souvenez-vous de l'encadrement mariste du foyer, du Père Rey-Herme, du Père Plazenet ?

- LE PRESIDENT.- Oui. Des Pères O'Reilly, Giraudet, Haour aussi.

- QUESTION.- Avez-vous gardé une certaine nostalgie de ces années au "104" et que vous inspire sa fermeture ?

- LE PRESIDENT.- C'était ma jeunesse. Elle a été libre et ouverte au monde. J'habitais le "104", mais je vivais à l'extérieur, la faculté, la rue, les rencontres et c'était aussi l'avant-guerre. De quoi ouvrir les yeux.\